
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 23 del 28-06-2023

OGGETTO

Lettura e approvazione verbali seduta precedente del 12 giugno 2023.

L’anno  duemilaventitre il giorno  ventotto del mese di giugno alle ore 19:15 nella Residenza 
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è 
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta:  Francesco Mazzariello in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale  Anna Cella.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pizzano Giuseppina P
Parziale Gianna P Fasano Maria P
Landi Domenico P Trasente Carmela P
Mazzariello Francesco P Spagnuolo Giuseppe P
Labate Raffaele P Nazzaro Anna A
Scioscia Fabiola P Palladino Nunzia A
Guancia Antonio P Musto Mirko P
Barbarisi Raffaele P Battista Annunziata P
Montuori Andrea Daniele A
Il Presidente, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto 
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00, 
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori 
interessati come riportati in calce.



I PUNTO ALL’ O. D. G.

LETTURA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA PRECEDENTE DEL 
12.06.2023

SINDACO-PRESIDENTE: Cominciamo con l’appello.  

SI PROCEDE ALL’APPELLO  

Presenti: 14; 

Assenti: 3 (Montuori Andrea Daniele, Nazzaro Anna, Palladino Nunzia);

La seduta è legale.

PRESIDENTE: Abbiamo ovviamente, portato i verbali della seduta precedente, diamo come le 

altre volte facciamo direttamente la votazione per l'approvazione. Prende la parola spagnolo 

Giuseppe.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Volevo segnalare, che secondo me ci sono delle 

rettifiche da fare, una su quella della L. R. 13/2022 la delibera Nr. 22, noi abbiamo votato un 

emendamento però, dal verbale alla fine non viene fuori qual è l'emendamento, cioè il discorso del 

tempo modificato, per cui c'è la votazione dell'emendamento, c'è, e poi c'è la votazione dell'Ordine 

del Giorno, ma senza emendamento quindi, andrebbe rettificato, credo nella versione definitiva 

con emendamento, altrimenti chi legge la delibera trova ancora il 30 giugno 2023 come termine 

per l'approvazione.

PRESIDENTE: Va bene, allora prendiamo nota.

SEGRETARIO: No, se posso. Quello è un processo verbale, noi non lo possiamo praticamente 

alterare, perché è quello che hanno sbobinato dalla registrazione, però se mi dettate quello che 

volete, però relativamente ad un vostro intervento, non ad altri interventi, quindi se c’è da chiarire, 

da integrare e da precisare, io verbalizzo e lo riporto fedelmente in questo verbale.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Io ritengo che avevamo fatto un intervento sia il 

Sindaco e poi l'avevo ribadito io nel mio intervento che il termine che era previsto.

SEGRETARIO: Mi volete dettare letteralmente così?

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Eh, Io credo che andrebbe.

SEGRETARIO: È relativamente al vostro intervento?

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Si, io qua nel mio intervento.

SEGRETARIO: Il verbale Nr. 22, quindi nel deliberato 22.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Ho detto che sono d’accordo nel togliere il limite 

temporale, perché se la legge sposta in avanti il limite temporale, noi in automatico si potrà 

utilizzare senza tornare in Consiglio oppure fino ai termini previsti dalla legge, cosicché rimane 



generico. Per me, questa dicitura che noi abbiamo votato, andrebbe cioè fino ai termini previsti 

dalla legge, andrebbe riportata nel testo che poi viene approvato dal Consiglio, altrimenti il testo 

rimane invariato.

SEGRETARIO: No, noi lo possiamo riportare nel testo di questa delibera di oggi, dove stiamo 

prendendo atto dei verbali e li stiamo integrando. Quello non si può alterare, perché a noi è 

pervenuto in quel modo. È una registrazione ufficiale della seduta Consiliare, è come se si 

integrasse quello, perché noi ne diamo atto in questo che, relativamente a quel punto va integrato 

l'intervento. Altro non si può fare.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Alla fine il mio intervento per me va anche bene, il 

problema è che quando abbiamo votato la modifica è approvata all'unanimità e poi abbiamo detto 

il punto dell'Ordine del Giorno è approvato all'unanimità, secondo me va rettificato che è stato 

approvato all'unanimità il punto all'Ordine del Giorno, così come emendato.

SEGRETARIO: E non è venuto, io non posso toccarla quella Sindaco, evidentemente non ha colto 

bene, o è mancato qualcosa. Sindaco, di solito questo punto serve proprio ad integrare qualche 

svista o qualche passaggio che non è stato formulato bene, quindi se il Consigliere mi dà anche 

l’intervento per iscritto.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: L’intervento del Consigliere è riportato, non è riportato, 

ecco la votazione, che cosa andava, qual era l’emendamento testuale, che cosa andava…

SEGRETARIO: Noi prendiamo il processo verbale così come hanno chiesto loro…

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Però mi sembra strano, perché noi nella discussione 

comunque dicemmo di emendare sostituendo le parole fino al 30 giugno e poi dicemmo di votare il 

punto così come emendato. Vabbè, se la cosa la si può risolvere in questo verbale, però è strano 

perché noi facemmo, votiamo il punto così come emendato.

SEGRETARIO: Noi riportiamo fedelmente, facciamo copia e incolla del verbale che ci trasmettono.

Interventi fuori microfono.

SEGRETARIO: Anch'io ricordo che la l'avete detto, quindi per me, insomma fa fede, però posso 

scriverlo, posso scriverlo in questa delibera qui, se è stato saltato qualcosa, però io lo faccio 

trasmettere con la firma proprio perché qualcuno si deve prendere la responsabilità, io faccio il 

verbale, il processo verbale è un'altra cosa, il verbale lo fa il Segretario.

SINDACO: Quindi saniamo in questo verbale qui.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: C’erano altre due rettifiche però.

SEGRETARIO: Quindi, dovevamo togliere il limite temporale abbiamo detto.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Poi altre due rettifiche, credo che siano errori di 

attribuzione degli interventi. La delibera Nr. 12, io ovviamente mi sono letto diciamo molto 

velocemente, però ho trovato degli interventi che non sono miei e sono stati attribuiti a me. La Nr. 

12, a pagina 18 c'è un intervento che è della Consigliera Nazzaro, ma è stato attribuito a me. 

Quello che inizia con va bene, volevo puntualizzare una cosa rispetto alla digitalizzazione del 



patrimonio bibliotecario, eccetera eccetera, questo qua era della Consigliera Nazzaro e non era 

mio, e la stessa rettifica nel…

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Su questo punto io direi che per evitare ciò che si è 

verificato in questo verbale, è necessario che ognuno di noi quando prende la parola dica, oppure 

lo faccia il Presidente del Consiglio, perché giustamente chi trascrive, non essendo stato presente, 

quindi quando prendiamo la parola ognuno di noi si presenta.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO GIUSEPPE: Sì, c'è questo, ripeto, che c’è scritto Consigliere 

Giuseppe Spagnuolo, invece è la Consigliere Nazzaro e poi l'altro verbale, la delibera Nr. 16. del 

12 giugno 2023, pagina 15, c'è un intervento attribuito a me, ma invece credo sia del Sindaco. Sì, 

perché dice soltanto per dire che la discussione personalmente mi è piaciuta molto, per come si è 

svolta soprattutto l'intervento della Palladino, poi chiarito da quello di Geppino. Ovviamente non so 

io che faccio questo intervento, ma era Spagnuolo Paolo. Poi non li ho letti tutti, mi auguro che non 

ci stanno altri.

PRESIDENTE: Va bene, grazie. Passiamo alla votazione del I punto all’O. d. G.

Si procede alla votazione.

Favorevoli:11;

Contrari:0;

Astenuti:3;

Tanto Premesso

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udito l’intervento del Presidente, del sindaco e dei consiglieri, così come risulta dalla registrazione 
audio contenuta nel supporto informatico depositato agli atti dell’ufficio segreteria e come dal 
resoconto integrale della seduta in data odierna riportato integralmente in premessa.

Visti i verbali della seduta consiliare del 12/06/2023 trasfusi nei deliberati dal n. 11 al n. 22.

Con voti favorevoli a maggioranza espressi per alzata di mano.

DELIBERA

La premessa è parte integrante del presente atto e si ha qui per trascritta ed approvata

Di approvare i verbali della seduta del 12/06/2023 dal n. 11 al n. 22 con le seguenti rettifiche cosi 
come proposte dal gruppo di minoranza consiliare e condivise dal Presidente e da tutti i consiglieri:

1) Di stabilire che la data del 30 giugno c.a. prevista dalla L. n. 13/2022e inserita nel deliberato 

n. 22,  per la presentazione delle istanze, sia superata e sostituita con l’emendamento 

concordato in conferenza dei capigruppo consistente “nel termine stabilito per legge”;



2) Relativamente al verbale del deliberato n. 12 l’intervento attribuito al Consigliere Spagnuolo 
Giuseppe, che di seguito si trascrive per esteso: “ No, va bene, volevo puntualizzare solo 

una cosa rispetto alla digitalizzazione del patrimonio bibliotecario. Allora, noi eravamo 

riusciti ad entrare nel polo SBM Campania, poi purtroppo il covid ci ha messo dei limiti 

importanti, non siamo riusciti a completare le operazioni, però c'era piaciuta l'idea di entrare 

in una piattaforma che vedeva in rete circa 170 biblioteche, quindi era questo l’intendo, poi 

chiaro che abbiamo avuto difficoltà a completare le operazioni, perché in Regione ormai 

erano spariti tutti, non rispondeva più nessuno, c'è stato un andirivieni, ma veramente 

abbiamo perso ogni traccia di chi aveva cominciato con noi le operazioni. Siccome c'era il 

covid in atto ci siamo potuti immaginare di tutto. Poi se mi permettete, volevo fare giusto 

qualche domanda all’Assessore Labate, rispetto a quello che ho letto sulla pubblica 

istruzione. Allora mi aspettavo qualcosina in più rispetto all'organizzazione della settimana 

corta. Capisco bene che non siamo gli organi deputati, però l’indotto è partito dal Comune. 

Ovviamente non mi immaginavo di andare a leggere quelli che poi sono le organizzazioni 

interne della scuola, però quanto meno un'idea di rimodulazione dei servizi a domanda 

individuale, in virtù del fatto che poi cambierebbero gli orari scolastici. E a proposito di 

questo mi chiedo e credo sia fondamentale, c'è collaborazione tra le due istituzioni, perché 

in questo momento c’è ancora in atto una diatriba tra famiglie pro e contro. Ovviamente 

questa mi sembra pure la sede giusta, per sciogliere qualche tensione in atto, ma giusto per 

capire effettivamente se poi l’Ente Comune ha la possibilità anche di interferire tra virgolette, 

interferire tra virgolette su eventuali cambiamenti di orari, perché poi comunque le trenta ore 

vengono spalmate sui cinque giorni. Quindi mi rendo conto che ci saranno pure delle 

difficoltà oggettive da superare, che magari la scuola è deputata a scegliere orari e didattica, 

mentre poi il Comune se ne deve fare carico, per quando riguarda i servizi a domande 

individuale, perché poi ci sarà un intervento per integrare trasporti, per integrare mensa. E a 

proposito di mensa se poi ci saranno, avete già in mente di ampliare i locali, che poi 

verrebbero adibiti a mensa, quindi un refettorio nuovo, cioè, ci sono tante cose che 

comunque immagino stasera possano essere spiegate e quindi se pure i giornalisti presenti 

abbiano la bontà di poter sottolineare pure qualche intervento che possa delucidare 

qualcuno che si aspetta qualche risposta prima ancora che cominci l'anno scolastico. 

Grazie.” è da attribuirsi alla Consigliera Nazzaro Anna. Relativamente al verbale del 

deliberato n. 16 l’intervento attribuito al consigliere Giuseppe Spagnuolo che di seguito si 

trascrive per esteso: “Soltanto per dire che la discussione personalmente mi è piaciuta 

molto per come si è svolta perché, soprattutto all'intervento della Palladino, poi chiarito da 

quello di Geppino, ha portato a un chiarimento verso i cittadini per il tramite, magari, della 

stampa e cioè che quindi quel binomio disavanzo, feste, finalmente mi pare che è stato 

accantonato, perché dall'intervento del Consigliere Spagnuolo mi pare che è emerso che il 

problema sia stato soprattutto negli impegni adottati a fine anno che nulla avevano a che 

vedere né con le feste, né con le indennità, quindi tutto quello che era stato… fammi finire, 



tutto quello che era stato detto, sulla stampa nei giorni scorsi è revocato (Inc.). Questa è la 

cosa che a me interessava sentire e mi fa piacere che sia…” è da attribuirsi al Sindaco.

    



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to  Francesco Mazzariello F.to  Anna Cella

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente 
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la 
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 07-07-2023

Dal Municipio, lì 07-07-2023 Il Segretario Generale
F.to  Anna Cella

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;
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